

Fecha: 12-06-2024 Medio: La Segunda La Segunda Supl.: Noticia general

Título: Dólar se desploma inflación en USA

l dólar experimentó una significativa caída en el mercado cambiario local esta mañana, ubicándose por debajo de los \$910 tras la publicación del Índice de Precios al Consumidor (IPC) de Estados Unidos. El IPC no registró cambios mensuales, lo que provocó un retroceso en la cifra anual a 3.3%, un dato que alienta las expectativas de un enfriamiento inflacionario de cara a la decisión de tasa de interés que tomará la Reserva Federal (Fed) esta tarde.

A las 9:14 horas, el dólar registraba una caída de \$12,54, a \$909,96 vendedor y \$909,56 comprador, pero pasado el mediodía se cotizaba en \$915,5 el dólar spot (-0,73%).

Ariel Nachari, estratega jefe de Inversiones de Sura Investments (en la foto), comentó que el dato de inflación menor al esperado en EE.UU. "le da aire a los activos de riesgo que ya reaccionan con alzas. La renta variable debiese tener un buen día, mientras las tasas de interés de mercado podrían reaccionar con caídas. Esta cifra también está impactando al dólar en Chile, que cae de los \$920 beneficiándose de un debilitamiento de la divisa a nivel global".

Eso sí, el experto agregó que el mercado estará atento a la reunión de política monetaria de la FED que termina hoy, donde durante la tarde "se dará a conocer la decisión de tasas, para la cual el mercado espera una mantención, y la actualización de proyecciones económicas por parte de los miembros de la entidad", puntualizó.

En la misma línea, Lorenzo Matus, analista de mercados XTB Latam sostiene que la publicación del IPC en EE.UU. generó un aumento en la volatilidad de los mercados y el tipo de cambio.

"Antes de la publicación, el dólar estadounidense se había estabilizado frente al peso chileno, cerrando en \$922. Sin embargo, tras la publicación del IPC, el dólar intensificó su caída, alcanzando míniSe tranzó bajo los \$910

Dólar se desploma tras cifras de inflación en USA

mos de \$908", dijo el especialista, quien explicó que este movimiento se debe principalmente a que el IPC fue menor a lo esperado y cuando el IPC es bajo, suele fortalecerse al mercado de valores y depreciar el dólar. En el caso de Chile, se traduce en una apreciación de la moneda local.

Pág.: 11 Cm2: 230,1 VPE: \$511.161

Eso sí, Matus puso paños fríos y manifestó que a pesar de esta fluctuación, "la tendencia estructural del tipo de cambio no ha cambiado. Incluso después de la publicación del IPC, se mantiene la tendencia alcista que ha caracterizado al par de divisas durante el último mes.

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:



11.692

33.709

No Definida